

Destacados Mateo

Programa PACE: Una Década Restituyendo el Derecho a la Educación Superior en Sectores Vulnerables

En el marco de la celebración de los 10 años del Programa de Acceso a la Educación Superior (PACE), una emotiva ceremonia realizada en el Salón Gabriel González Videla del Gobierno Regional de Coquimbo reunió a docentes, estudiantes y autoridades para conmemorar una década de logros y transformación en el acceso a la educación superior para estudiantes de sectores vulnerables.

La Universidad Católica del Norte, pionera en la implementación de esta iniciativa, fue una de las instituciones destacadas en la jornada.

El PACE, una política pública del Ministerio de Educación implementada desde 2014, ha sido fundamental para mejorar las oportunidades de ingreso a la universidad para estudiantes de liceos públicos, mediante cupos adicionales y acciones de acompañamiento. Con su objetivo claro de restituir el de-



recho a la educación superior, ha impactado a más de 466.000 estudiantes en todo el país, garantizando acceso a instituciones de educación superior.

La Región de Coquimbo ha sido testigo del éxito del PACE desde su implementación. La Universidad Cató-

lica del Norte, como parte del grupo pionero, ha sido clave para facilitar el acceso a la educación superior de más de 1.700 estudiantes. Actualmente, 6.799 estudiantes de tercero y cuarto medio participan en la iniciativa, provenientes de 40 establecimien-

tos educacionales.

El Seremi de Educación subrogante, Ciro Sabadini, subrayó la importancia de continuar fortaleciendo el programa: "Este apoyo comienza en la educación media. Todos los estudiantes que hemos estado en la universidad sentimos esa brecha entre la educación media y la superior. Este programa busca precisamente eso, apoyar a los alumnos más vulnerables".

A lo largo de sus 10 años de existencia, el PACE ha experimentado un crecimiento significativo, extendiéndose a 29 instituciones de educación superior y alcanzando un aumento del 26% en los cupos disponibles. El programa ha beneficiado especialmente a estudiantes de educación media técnico profesional, abriendo las puertas a carreras en áreas clave como Tecnología y Salud, que concentran una parte importante de la matrícula.